



● **ごみまるまつりinTOZUKA**

が6月1日、戸塚環境センターで開催され、市民参加によるリサイクルマーケットやマイバッグキャンペーンなどが行われ、訪れた市民に、ごみの減量・リサイクル推進を呼びかけました。



● **第31回青少年まつり** が6月1日、グリーンセンターで開催され、来園者は、大芝生でのステージショーや、さまざまなコーナーなどで楽しい1日を過ごしました。

COMMUNITY



● **SKIPシティ国際Dシネマ映画祭 2008記者発表** が6月11日、千代田区の日本外国特派員協会で行われ、出席者全員が映画祭の成功に向け、決意を新たにしました。



● **歯の健康フェスティバル** が6月8日、リリアで開催され、口臭チェックコーナーやフッ素体験コーナーなどが多くの市民でにぎわいました。



●バリアフリーに向けた タウンウォッチング

が6月14日、川口駅周辺で実施。これは東川口駅・西川口駅周辺に次いで行われたもので、当日は約100人の市民が、道路や建物、公園などの障壁の現状を点検調査し、その結果を発表しました。



●**安行原の蛇造り**が5月24日、多くの市民が見守る中、蛇造り保存会のかたがたにより行われ、天下泰平、世悪吞消、交通安全などを祈願しました。
(市指定無形民俗文化財)

ACTIVITY



●**戸塚城跡発掘調査現地見学会**が6月15日に行われ、参加したかたがたは調査員の説明をもとに遺跡を見学しながら、当時の生活ぶりに思いをはせていました。